## 「健康経営宣言」制定のお知らせ

「『生きる』を創る」保険会社として、アフラックが社会に必要とされる存在であり続けるためには、それを成し遂げる社員の心身の健康が不可欠と考えています。

アフラックは、多様な社員が心身ともに健康に生活し、仕事に取り組めるよう、社員の健康増進に積極的に取り組んでいく「健康経営」に取り組むことを、2016年12月に宣言いたしました。

## \*

## アフラック 健康経営宣言

アフラックが「『生きる』を創る」保険会社として、社会に必要とされる存在であり続けるためには、それを成し遂げる社員の心身の健康が不可欠です。

アフラックは、企業理念のひとつに「人間尊重」を掲げ、社員を「財産」として位置付けています。この理念のもと、多様な社員が心身ともに健康に生活し、仕事に取り組めるよう、社員の健康増進に積極的に取り組んでいくことを宣言します。社員の皆さんも、健康が一番大切であることを理解し、家族も含めた健康の維持向上に、積極的に取り組んでください。

社員の皆さんがいきいきと活躍することで、これからも、多くの方々の「『生きる』を 創る」リーディングカンパニーを目指して、社会に貢献していきます。

> 2016年12月16日 アフラック 日本における代表者・社長 山内 裕司

\*